

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
KARL HONAY

41

Wien, am 12. Februar 1932.

Im Jahre 1931 6.449 neue Gemeindefwohnungen besiedelt.

Im Zuge des Wohnbauprogrammes der Gemeinde Wien sind im abgelaufenen Jahre vom 1. Jänner bis zum 31. Dezember insgesamt 6.449 Wohnungen der städtischen Wohnhäuserverwaltung zur Besiedlung übergeben worden. Davon entfallen auf die Leopoldstadt 217, auf die Landstrasse 54, auf Margareten 189, auf Favoriten 2.041, auf Meidling 723, auf Hietzing 664, auf Rudolfsheim 127, auf Fünfhaus 70, auf Ottakring 470, auf Hernals 182, auf Währing 315, auf Döbling 90, auf Simmering 621 und auf Floridsdorf 695 Wohnungen. Im Jahre 1931 wurde auch auf 42 Baustellen mit dem Bau von 5.961 Wohnungen begonnen. Ausserdem wurde im vorigen Jahre die Errichtung von insgesamt 146 Siedlungshäusern und 16 Mehrfamilienhäusern mit 134 Wohnungen in Angriff genommen. Besiedelt wurden im Jahre 1931 282 Siedlungshäuser und ein Mehrfamilienhaus mit 29 Wohnungen. Im Rahmen der Heimbauhilfsaktion der Gemeinde Wien ist in der Hagenau mit der Errichtung von 68 Einfamilienhäusern begonnen worden.

.....

Diamantene und goldene Hochzeiter.

In der vorigen Woche feierte das Ehepaar Franz und Josefa Sessler seine diamantene Hochzeit. Die Ehepaare Johann und Josefa Bradler, Ignatz und Fanni Feldmann, Johann und Marie Gans, Rudolf Aloid und Melanie Graf, Ludwig und Maria Hagn, Anton und Barbara Hinterhuber, Josef und Anna Hogen, Heinrich und Franziska Homa, Josef und Therese Leicht, Stefan und Elisabeth Müllner, Albert und Käthe Palfy, Alexander und Maria Pfanner, Alexander und Marie Stumpfer und Engelbert und Leopoldine Zipke beglückwünschten gleichfalls in der vorigen Woche das Fest der goldenen Hochzeit. In Vertretung des Bürgermeisters erschien amtsführender Stadtrat Linder in der Wohnung der Jubelpaare, beglückwünschte sie und überreichte ihnen die Ehrengabe der Stadt Wien.

.....

Von den Bezirksvertretungen.

Die Bezirksvertretung Wieden hält am Dienstag, den 16. Februar, um 16 Ur 30 eine Plenarsitzung ab.

Die Bezirksvertretung Neubau tritt am Donnerstag, den 18. Februar, um 18 Uhr zu einer ausserordentlichen Sitzung zusammen. In dieser Sitzung wird die Wahl des Bezirksvorstehers vorgenommen.

.....

Mütterschule der Stadt Wien.

In der Mütterschule der Stadt Wien, Brückengasse 3 (städtische Haushaltungsschule) beginnt am 15. Februar ein Säuglingskurs mit anschließendem Praktikum. Der Kurs, der sechs Wochen dauert, wird Montag und Donnerstag von 16 Uhr bis 18 Uhr abgehalten. Einschreibungen in der Schulkanzlei. Fernsprecher B 25-4-19.

.....